

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/379-sedan-rcs-les-enjeux>

Sedan - RCS, les enjeux

☆☆☆☆ (0 note) 📅 06/01/2005 05:09 📍 Avant-match 🌐 Lu 1.339 fois 👤 Par chris68 💬 0 comm.



Arthur Boka a fini la saison en fanfare. Le RCS compte sur lui ! © Karim Chergui

Déjà auteurs d'un bon coup en Coupe de la Ligue, les Alsaciens vont maintenant essayer d'en faire de même en Coupe de France, en commençant par un déplacement à risque à Sedan.

Et si 2005 était l'année des coupes à Strasbourg ? Après deux ans de vache maigre, qui ont vu Strasbourg rester sagement à l'écart des débats en sortant dès le premier tour des deux compétitions, 2005 semble enfin marquer le retour du club alsacien en coupe. Si il s'est déjà hissé avec brio et humilité en quart de finale de la coupe de la Ligue, où l'attend la réception de Clermont (ce qui laisse entrevoir de belles possibilités de qualification pour les demi-finales), le tirage à également été relativement accessible en coupe de France avec le déplacement à Sedan, un de ses voisins de l'Est, pour le compte des 32èmes de finale.

Evidemment, le dernier souvenir laissé par Sedan en coupe de France laisse un goût amer aux Alsaciens. En effet, lors de l'édition 2001/2002, le Racing avait brillamment conservé son titre jusqu'en quart de finale où il fut éliminé par... les Sedannais chez eux. Un souvenir dont les strasbourgeois feraient mieux de ne pas oublier. Car ce déplacement chez le troisième de L2, candidat direct et officiel à la montée en L1, n'aura rien d'une partie de plaisir...

Sedan, un ténor de L2 prêt à terrasser Strasbourg

Les Sedannais ont visiblement renoué avec l'ambition. Après une saison 2003/2004 mitigée où les sangliers ne sont pas parvenus à jouer les premiers rôles, ils se sont cette fois-ci installés d'entrée dans le trio de tête de la L2 et la remontée est en ligne de mire. Cette course effrénée avec Troyes derrière le leader nancéen reste bien sûr leur priorité. Mais les Sedannais ne comptent pas s'en tenir là. La coupe de France, qui leur est également chère, représente une formidable opportunité. Opportunité d'exploits, mais aussi de renouer avec d'anciens rivaux de L1 et surtout d'agrémenter encore un peu plus leur belle saison. Bref, le club des Ardennes est bien décidé à écarter Strasbourg de sa route dans cette coupe de France dont il a également goûter la magie.

Début du siècle : de grands souvenirs de part et autre et une volonté de rééditer les épopées

1999. Les Sedannais se hissent en finale après une très belle épopée. Ils sont finalement battus 1-0 par le FC Nantes. Deux ans plus tard, les bleus et blanc d'Alsace, après avoir sorti le futur vice champion lyonnais, le futur champion Nantes et enfin Amiens en finale, retrouvaient la « Belle » pour la troisième fois de leur histoire alors qu'ils descendaient en L2 !

Le match face à Troyes en exemple

Mais nous n'en sommes qu'au stade des 32èmes de finale et nul ne se risquerait à rêver d'une future victoire tant une partie de coupe ne tient à pas grand chose et que tout y est possible. Ne pas partir la fleur au fusil, ne pas renoncer quoiqu'il arrive, avoir une volonté sans faille, voilà ce qu'il faudra au RCS pour avoir des chances à Louis-Dugauguez. Tout comme il l'a fait à Troyes en coupe de la Ligue. Sans le moment de flottement défensif aperçu dans l'Aube, ce serait encore mieux. En tout cas, on peut compter sur [Jacky Duguépéroux](#) pour motiver les troupes. Il ne faut pas oublier qu'il a déjà emmené le club en finale en 1995 (défaite face au PSG 1-0). Nul doute qu'elle

pour motiver les troupes. Il ne faut pas oublier qu'il a déjà emmené le club en finale en 1999 (derrière l'ACF, 1-0). Nul doute qu'elle lui tient également à coeur.

Le Racing, si il se qualifie, verra aussi son calendrier se charger d'une rencontre supplémentaire à un moment où il enchaînera parfois un match tous les quatre jours sans savoir si d'autres blessures vont handicaper l'effectif. Bref, le Racing a-t-il les moyens de suivre un tel régime sans dégrader ses performances en championnat où il devra encore se battre pour le maintien ?

Enfin, ce match va montrer l'impact qu'a eu la trêve sur les Strasbourgeois. A-t-elle brisé la belle dynamique du mois de décembre ? Pour son premier match de 2005, le Racing a donc tout intérêt à décrocher la qualification afin d'attaquer au mieux ce mois de janvier capital et déterminant pour la suite de la saison.

Un coté financier non négligeable

Et que dire de cette belle manne financière que représente la coupe de France ? Si tous les clubs éliminés en 32ème de finale toucheront déjà quelques 45 000 €, la somme que le Racing toucherait en 16ème est loin d'être négligeable à l'heure où l'issue de l'affaire avec l'ASNL est encore floue. Bref, tout ce qui peut être engranger doit l'être et ferait le plus grand bien.

On en oublierait l'essentiel. Ce match peut être et se doit d'être le début d'une autre aventure. D'une nouvelle épopée des Alsaciens en coupe de France avec toute la magie qui va avec. Une coupe de France qui reste une formidable opportunité de prestige, de gloire et de magie. Une coupe au charme inégalable, qui depuis près d'un siècle, fait partie intégrante de l'histoire du football français.... et du RC Strasbourg ! Alors, Sedan- RCS, le début d'une nouvelle histoire d'amour sur les bords de l'III ?

chris68